



留学だより Vol.6

皆さん、こんにちは。オーストラリアのケアンズに留学している14期の杉本です。

行事週間はいかがでしたか？創作展では一般公開が解禁され、大いに盛り上がったことだと思います。私は無事に term 3 を終え、3 回目のホリデーを満喫しているところです。

さて、今回は、私の学校生活とホリデー中の様子を紹介したいと思います。

学校生活

まずは、term 3 を振り返っていきます。

・Cooking



私が通っている Redlynch State College では、留学生を多く受け入れています。現在は、ドイツから4人、インドから1人、アフリカから2人の生徒が留学に来ており、留学生同士の交流のために Cooking の特別授業が開かれました。

今回つくったのは、ほうれん草のパイです。ほうれん草や肉、玉ねぎを混ぜ、パイ生地に入れて焼くだけのとても簡単なものでした。英語で他の留学生と仕事を分担するのは大変でしたが、おいしくできました。完成したものはいくつか持ち帰ることができ、私はホストファミリーにおすそ分けしました。大好評で、嬉しかったです。

・ Drama

前にも紹介しましたが、term の最終週である Week 10 ではほとんどの科目で授業が行われません。Drama の授業では自由時間だったので、衣装や小物を使って友人と写真撮影をしました。本格的な衣装がたくさんあり、中でも驚いたのは、ウエディングドレスがあったことです。あいにくこの日は赤い制服を着ていたのですが違和感がありますが、とても綺麗で乙女心がくすぐられました。他にも虹色のアフロなど、何でもそろっていました。



↑短めの物語を考えて写真を撮りました。

これは悪徳業者が青年に質の悪い商品を宣伝しているところです。この後、宣伝に感動した青年が騙されて大金を払ってしまうところがオチです。

次の term では現代風ロミオとジュリエットをやるそうです。自分たちで台本を考えて、グループを作って発表します。ちょうど今学期の英語の授業でロミオとジュリエットの分析をしたので、良い台本が作れそうで楽しみです。

・ Swimming Carnival

Term 3 の最終日は、Swimming Carnival でした。その名の通り、水泳大会です。学校からバスに乗って市民プールに行き、そこで開催されました。ホリデー直前で旅行に行っている生徒が多いこともあり、参加している生徒は少なかったですが、とても盛り上がっていました。観客席では水鉄砲の打ち合いが絶えず行われ、生徒どころか先生までもが水鉄砲を持参して参戦していました。こちらでは水泳の授業はありませんが、Swimming Carnival が行われます。みんな日ごろから川や海で泳ぎ慣れているので、授業は必要ないのかもしれない。

ホリデー

今回のホリデーでは、友人と遊びに行くことが多かったです。ケアンズは自然が豊富な分、娯楽施設が少なめですが、どんなところに遊びに行ったか紹介します。

・映画

こちらでは遊びに行くとなるとたいていは海か川、または映画かショッピングになります。私も留学に来てから3回目の映画鑑賞に行ってきました。今回観たのは「Haunted Mansion」です。ネタバレになってしまうので多くは書きませんが、怖すぎず、コメディ要素もあってとても良い映画でした。

最近は英語で映画を観ることに抵抗がなくなり、意味もすらすらと理解できるようになりました。行きの飛行機では吹き替え版のあるものを探したり、英語版の場合は必死になりながら観ていたのですが、帰りはゆったりと楽しむことが出来そうです。

・ケアンズ水族館

水族館に行ってきました。あいにく、オーストラリア特有の魚や海洋生物はいませんでした。そもそも水族館に行くのが久しぶりなのもあり、とても楽しめました。たくさん写真を撮ったのですが、はしゃいで撮ったのでほとんどがブレていました…。



←水族館の中で一番大きな水槽の写真です。建物の1階から2階まで突き抜けていて、上からも下からも楽しめるようになっています。

この水槽には小から中サイズの魚しかいませんが、実はもう一つ大きな水槽があり、そこには巨大な魚が集まっていました。

主にサメやエイがおり、トンネル状の水槽とつながっていて、頭上を泳いでいるのを見ることができます。

残念ながら、良い写真が無かったので、たまたま撮れたサメと目が合った写真を貼っておきます。

チケットが少々お高めですが、綺麗な場所だったので、気になる方は、ぜひ行ってみてください。



おまけ

・お気に入りのお菓子

前回に引き続き、お気に入りの飲み物・食べ物を紹介します。



←グミのようなものです。

筒状で、中にシャリシャリのクリームが入っています。

口の中で筒とクリームに分けてから別々に飲み込む方法で食べるのが好きです。

1番のお気に入りです、ことあるごとに買っています。

日本に買って帰ろうか迷っています。



←日本で言うフリスクやミンティアです。

味が豊富で、特に写真の桃味がおいしかったです。ジンジャーレモネード味は激マズで、食べきるのが大変でした。

他にもたくさんありますが、このままだと食レポになってしまいそうなのでこの辺で終わりにします。気になる方は私が帰国した時に聞きに来てください。たくさん紹介します。

・帰り道

普段はスクールバスに乗って下校するのですが、最近はたまに友人と歩いて帰宅しています。1時間半ほどかかりますが、とても楽しいです。帰り道には、使われなくなった線路があり、その上を歩くことができます。日本ではなかなかできない体験ですね。

広い野原でリュックを背負った2人だけが歩いているのは、私をととても穏やかな気持ちにしてくれます。私の大好きな時間の1つです。

そろそろ帰国が近づいてきました。留学生活最後の term が始まろうとしています。

最後まで楽しく、でも気を抜かずに生活していきたいです。

次回もお楽しみに！

See you next month!